
令和５年度相模原市美化運動推進協議会総会 結果報告 

 

１ 日 時  令和５年５月１８日（木） 

午前１０時から午前１１時３０分まで 

 

２ 総会の成立について  

全６５構成団体のうち、出席は２１団体、委任状の提出は２１団体あった。合計４

２団体の参加とみなし構成員の２分の１以上であるため、本総会は成立となりました。 

 

３ 議 案 

（１）議案第１号 令和４年度事業報告について 

⇒原案のとおり承認 

（２）議案第２号 令和４年度決算について 

令和４年度会計監査報告について 

⇒原案のとおり承認 

（３）議案第３号 令和５年度役員の選任（案）について 

⇒原案のとおり承認 

（４）議案第４号 令和５年度事業計画（案）について 

⇒原案のとおり承認 

（５）議案第５号 令和５年度予算（案）について 

⇒原案を一部修正し、承認 

（６）議案第６号 令和５年度美化ポスター・美化標語コンクール 

募集テーマの募集について 

⇒２テーマを下記のとおり選出・承認 

 「不法投棄は犯罪です」・「食品ロスを減らそう」 

 

４ 結 果 

  相模原市美化運動推進協議会会則第１０条に基づき、全ての議案について、

出席団体（委任状提出等）の全ての賛成をもって可決されました。 

 

５ 意見等 

（１）決算・予算について 

ア 収入の部の中の事業収入とは何か。 

⇒昨年度開催したフリーマーケットの出店料。 

  イ 補助金額を事業費全体と同額にあわせるべきではないか。 

   ⇒修正する。 

（２）市民地域清掃用シールについて 

ア シールの作成枚数と、現時点でどのくらい残っているか。費用対効果 

を含めて、次回に活かしてほしい。 

⇒今年度は作成枚数が把握できなかったため、世帯数を基本として作成 

した（１７万１，０００枚）。また、残数は約１１万２，０００枚程度あ 



る。この事業の結果や成果、費用対効果があったかについては今後検討 

していきたく、ご意見があればお伝えいただきたい。 

  イ 作成した分を余らせないように運用してほしい。また、次回作る際に 

は、残りも含めた必要数を発注してほしい。 

  ウ 次回は事前調査をして、必要枚数はいくらなのか把握してから作成し 

ていただきたい。 

  エ シールを使わなかった自治会等もあると思うので、今後集計を出す際 

には不要と回答した数も出してほしい。 

  オ シールに「５月３０日」という言葉が入っていることによって、５月 

付近の時期以外に使いづらい。「５月３０日（ごみゼロの日）」をクロー 

ズアップしたい気持ちは分かるが、文字を小さくするなど今後デザイン 

を検討してほしい。 

⇒次回の作成時にはデザインを再度検討するとともに、シールの使用は 

時期を問わない旨の案内を丁寧に進めていきたい。 

  カ シールの印刷について、ＨＰで調べると格安の業者もあるので、今後 

はそうした業者に依頼することも検討していってほしい。 

（３）美化推進委員所属団体等の地域清掃活動支援について 

ア 配布しているごみ袋（４５ℓ）はどのくらい要望があるのか？ 

   ⇒昨年度は８３０枚ほど配布した。（資料７ページより） 

  イ ごみ・資源集積場所の清掃など管理していただいている方への支援と

して、そのごみ袋を提供してもらえるとありがたい。今後啓発を進めて

いってほしい。 

   ⇒地域清掃活動の支援については、今後どのようなことができるのか、

協議会のみなさんと一緒に検討していきたい。 

 

以 上   

 


